

3 nov.—Bébé Duguay a revêtu le costume religieux de la novice Ursuline. Elle est ravissante à croquer sous son mignon voile blanc. Visite au Noviciat, à la Communauté, au R. P. Chapelain qui s'informe si la sœur de l'Enfant Jésus accepte des bonbons. Ce n'est pas contre ses principes. Elle en prend, remercie en envoyant un baiser. Le R. Père objecte. Il informe la jeune novice que la modeste religieuse est compromise, indique une autre forme de salut. Très docile, la petite sœur s'exécute de nouveau, et gravement cette fois.

4 nov.—La Saint Charles évoque des souvenirs et des regrets. Nous offrons la sainte communion et les indulgences de la journée pour Mgr Caron.

Hier, nous avons eu le plaisir de recevoir la visite de M. Sulte qui était de passage en cette ville. Instructive et intéressante causerie sur l'histoire du Canada. Dissertation sur le vieux Trois-Rivières. L'historien, le conférencier a bien son mérite, pour nous, nous saluons de plus en lui un Trifluvien et un ami de notre Monastère.

7 nov.—Un beau volume "L'Asile du Bon Pasteur de Québec" est reçu en hommage. Ces pages nobles et dignes retracent dans un style mâle des vertus héroïques et nous révèlent les joies ineffables du Maître dans un doux Béthanie.

8 nov.—M. l'Expéditeur du Hâvre de Montréal rend visite à sa fille Melle Claire, et promet son bienveillant patronage à notre petit navire. Qu'il daigne agréer nos reconnaissants mercis.

12 nov.—Conférence par Mgr Lafleche. Qui n'a souvent désiré connaître ce que Saint Paul avait appris dans ses ravissements jusqu'au troisième ciel ? Monseigneur nous le dit. L'apôtre des nations confia son secret à saint Denis l'Aréopagite qui nous l'a transmis dans ses écrits. Le sujet des révélations de saint Paul était le gouvernement des âmes par les esprits célestes.—Ces heures, où la Communauté tout entière est suspendue aux lèvres de notre saint évêque, sont des instants toujours trop courts au gré de nos avides désirs.

13 nov.—Des lettres de Waterville nous apprennent que M. le Curé Charland a été dangereusement malade. Dieu a entendu les instantes prières d'une paroisse en larmes et il lui a rendu son Pasteur. Nous rendons grâces au Seigneur et nous formons des vœux pour que le digne convalescent recouvre pour ne plus jamais la perdre, une forte santé.

—Table de rafraîchissements tenue au Pensionnat au profit des petits Chinois.—jolie recette—Les demoiselles directrices du bazar lancent des invitations pour un concert qui aura lieu dimanche. Des billets de faveurs sont envoyés à *La Nacelle*.

15 nov.—Pour fêter la pureté de Marie, Dieu jette sur toute la terre un blanc manteau d'hermine.—Le soir, la salle de réception brille de mille feux électriques. Les amateurs sont à leur poste et la séance commence sous la présidence aimée de M. le grand vicaire Rheault.